
证券代码：000603                                             证券简称：盛达资源 

盛达金属资源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2023-011 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

√其他   电话会议      

活动参与人

员 

长江证券、德邦证券、第一创业证券、东吴证券、广发证券、国海证

券、国泰君安证券、国盛证券、国信证券、海通证券、华安证券、华

创证券、华泰证券、华鑫证券、开源证券、民生证券、南京证券、上

海证券、申万宏源证券、信达证券、兴业证券、银河证券、招商证

券、浙商证券、中泰证券、中信建投证券、中信证券、中银国际证

券、中邮证券、博道基金、创金合信基金、东方基金、国泰基金、国

投瑞银基金、海富通基金、海南谦信私募基金、恒生前海基金、恒越

基金、汇泉基金、静瑞私募基金、景顺长城基金、九泰基金、明世伙

伴私募基金、南方基金、农银汇理基金、泰信基金、信达澳亚基金、

圆信永丰基金、张家港高竹私募基金、招商基金、中欧基金、中融基

金、中邮创业基金、敦和资管、歌斐资管、龙赢富泽资管、上海冲积

资管、上海大筝资管、上海景林资管、上海秋晟资管、上海胤胜资

管、上海域秀资管、新华资管、阳光资管、英大保险资管、招商信诺

资管、中国人寿资管、中炬资管、北京东方睿石投资、北京凤炎投

资、海南容光清辉投资、润晖投资、上海聚鸣投资、厦门国贸投资、

长江养老保险、恒大人寿保险、信泰人寿保险、众安在线财产保险、

中国人寿养老保险（不同机构类别按拼音排序） 

时间 2023 年 10 月 17 日 18:00-18:40 

地点 公司会议室 

形式 电话会议 



上市公司接

待人员姓名 

董事、副总裁兼董事会秘书 王薇 

财务部总经理 孙延庆 

证券事务代表 孙梦瀛 

证券事务经理 樊潇 

交流内容及

具体问答记

录 

一、公司董事会秘书王薇向投资者介绍目前公司生产经营情况 

公司目前生产经营一切正常！所有矿山安全生产。银都矿业正

常生产，东晟矿业目前正在办理征地手续，力争今年开工建设。金

山矿业采矿证更新后，证载开采矿种增加了金金属，矿区面积由

5.5143 平方公里增加至 10.0304 平方公里，开采深度由 701 米至 221

米标高变更为由 701 米至-118 米标高，随着生产勘探的进行，若勘

探出可利用的新增矿种，会考虑调整采选技术。金都矿业生产经营

正常，光大矿业目前开采矿段的银金属品位和产量同比稍有下降，

锌金属品位和产量同比略有上升。在国务院近日印发的《关于推动

内蒙古高质量发展 奋力书写中国式现代化新篇章的意见》推动下，

德运矿业有望加快建设开发进程。菜园子铜金矿的增资控股工作也

在正常推进中，力争月末取得阶段性进展。 

二、问答交流环节 

问：光大矿业第三季度产销量情况？ 

从铅精粉、锌精粉产量上来看，光大矿业整体的产销量没有太

大变化。但因目前开采矿段银金属的品位略有下降，导致银金属产

量有所下滑，但锌金属品位和产量同比略有上升。从整体来看，产

销量仍维持在正常水平。 

问：金山矿业已更新了采矿证，后续是否有技改计划？ 

金山矿业于今年上半年完成了采矿许可证的变更工作，新采矿

许可证证载开采矿种增加了金金属，矿区面积由 5.5143 平方公里增

加至 10.0304 平方公里，开采深度由 701 米至 221 米标高变更为由

701 米至-118 米标高。随着生产勘探的进行，若勘探出可利用的新增

矿种，后续可能将对矿山开发利用工作进行局部调整与改进，包括

选矿工艺的调整，若实施技术改造，也不会全面停产，不会对整个



矿山的生产经营产生重大影响。 

问：银金属全年产销量预计？ 

银金属全年产销量情况需根据四季度金属产量情况进行综合判

断。 

问：营业成本较去年同期有什么变化？ 

公司前三季度有色金属采选业务的营业成本较去年同期相比变

化不大，保持在相对稳定水平。 

问：银锭销售策略？ 

公司矿山产品的销售分为精粉（含银）和金山矿业的银锭和金

锭。对于铅精粉（含银）和锌精粉（含银）随行就市进行销售，金山

矿业的银锭生产完成后，由公司销售部结合宏观环境变化和未来预

期等因素确定具体销售时间点。 

问：待产矿山建设进度？ 

东晟矿业正在办理城乡规划、土地使用、环境保护、节能审查、

安全生产、水土保持等相关报建手续，力争今年开始动工建设。此

外，国务院 10 月 16 日印发的《关于推动内蒙古高质量发展 奋力书

写中国式现代化新篇章的意见》可能会为东晟矿业的矿产经营工作

提供良好的政策环境、带来创新性的引导。银都矿业目前正在推进

北部 1.43 平方公里探矿权的地质勘查工作，并编制了勘探报告初稿，

目前正在办理评审备案手续。德运矿业目前正在办理探转采的相关

手续，在新政策的指引下，矿山开发工作的进度有望加快。 

问：菜园子铜金矿项目进度？ 

公司在今年 8 月底签署了拟增资四川鸿林矿业的《框架合作协

议》，公司积极推进该项目，目前正在进行审计、评估工作，同时在

与交易对方沟通签署正式增资协议事宜。 

问：账面现金 2-3亿，后续如何实施新标的的投资并购？ 

公司账面现金流充足，除自有资金外，公司可通过并购贷向金

融机构融资，同时可以通过重组发行、定增等方式融资进行项目投

资并购。 



问：是否会考虑退出资产负债表上的非矿资产？ 

对于其他非矿资产，公司不断地变现和盘活，优化资产结构，

集中精力和资源发展公司矿山采选主业，公司会逐渐退出以前参与

的财务性投资，为我们加大主业投入提供资金支持，推进优质贵金

属原生矿产资源项目的开展，增加公司矿产资源储备，增强公司的

持续盈利能力。 

问：大股东情况？ 

公司控股股东及其一致行动人持有公司股份的比例为 41.15%，

对公司的控股权稳定。控股股东盛达集团产业布局矿业开发、酒类

文化、医院、酒店文旅、大型商场、金融资管等多个领域，是一家多

元化综合性实业集团，矿业板块是盛达集团的基石。盛达集团股份

质押融资资金用于其自身生产经营，盛达集团重视经营的稳健性，

不激进，不搞高杠杆，严格控制融资成本，融资渠道基本为四大行

及股份制银行，其总体质押风险可控，不存在平仓风险，也没有减

持计划。 

问：金山矿业下半年生产经营计划？ 

金山矿业目前生产经营工作正常开展，今年完成采矿许可证的

变更工作后，开始加大勘查和勘探技术投入，三、四季度将在保证

全年生产任务的同时，加大对矿山深部的勘探技术投入和勘探力度。 

关于本次活

动是否涉及

应披露重大

信息的说明 

无 

活动过程中

所使用的演

示文稿、提供

的文档等附

件（如有，可

作为附件） 

无 

 


